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NO.28    第 3328 例会    ２０２４年   ２月   ２８日    天候 曇り  

 

ロータリーソング「手に手つないで」 

「四つのテスト」  野口 捷代 会員 

            

≪ゲスト・ビジターの紹介≫ 

卓話ゲスト：三木 慎太郎様 

（侍ジャパンドキュメンタリー映画製作 JSPORTS 

野球担当プロデューサ）（紹介者：金石 励正 会員） 

ゲスト：石井 世吾 様（藤沢市会議員） 

（紹介者：鈴木 大次 会員） 

    原田 英秋 様（(有)原田商会代表取締役） 

          （紹介者：小澤 智幸 幹事） 

    森 慶介 様 

（日東ヂーゼル工業㈱代表取締役） 

    （紹介者：鈴木 大次 会員） 

    渡邊 勝美 様（㈱勝栄土建代表取締役） 

（紹介者：鈴木 大次 会員） 

 

≪会長挨拶≫ 

・本日はオープン例会ということで、ゲスト 4 名い

ただいております。ようこそおいでくださいまし

た。今後長いお付き合いとなっていただけたらと

思います。 

 卓話ゲストには、WBC の取材をなさった三木様に 

 大変お忙しい中、お越しいただけました。ありが

とうございます。日本が元気を取り戻した胸躍る 

 瞬間でした。お話楽しみにしております。 

 

 本日も楽しく進めてい行きたいと思います。 

 よろしくお願い致します。 

 

≪幹事報告≫ 

・RI 台湾・日本囲碁大会のお知らせです。 

 詳細は事務局にお問い合わせください。 

・2780 地区ロータリーフェス 2024 のお知らせ。 

 6 月 9 日開催です。詳細は事務局まで。 

・3 月 17 日 IM が開催されます。皆様のご出席お願

い致します。 

・委員会・会議等 

 3 月 2 日 インターアクト委員会 

      出席者：廣島副委員長 星谷委員 

 

≪委員会報告≫ 

・鈴木次年度地区補助金管理委員長 

 2 月 24 日、地区チーム研修セミナーに参加して参 

 りました。次年度ステファニー・アーチック RI 会

長の掲げるテーマ「ロータリーのマジック」につ 

 て理解を深めてきました。 

 

 

 

 

 

出席報告 （   ）内は計算に用いた会員数     

例会月日 会員数 出席会員数 欠席会員数 出席率 
メークアップ 

修正出席者数 修正出席率 
会員数 

２月１４日 ４０（３７）名 ２５名 １２名 ６７．５７％ ０名 ２５名 ６７．５７％ 

２月２８日 ４０(３８)名 ２４名 １３名 ６３．１６％    

国際ロータリー2023－24 年度テーマ 
 
 
第 2780 地区 ガバナー   
田島 敏久 
 
第 3 グループガバナー補佐 
村上 進 2023-2024 年度 

藤沢ロータリークラブ週報 



≪お祝い≫ 

会員誕生日 3月 2日 星谷 けい子 会員 

 

 

 

≪スマイル報告≫ 

小河 静雄 会長 

 ゲストの皆様ようこそ。オープン例会にお越しい 

ただきました。 

三木様、卓話楽しみにしています。 

小澤 智幸 幹事 

 ゲスト、ビジターの皆様、ようこそおいで下さい

ました。本日もよろしくお願い致します。 

大小原 徹 会員 

 三木様、本日の卓話宜しくお願いします。オープ

ン例会にお越しの皆様、本日は楽しんでいってく

ださい。 

野口 捷代 会員 

 侍ジャパンの大ファンです。素敵な卓話、楽しみ

にしておりました。長めにお話をして下さい。オ

ープン例会に来ていただいた皆様ようこそ！ 

吉野 貴美 会員 

 本日の卓話を楽しみにしています。 

星谷 けい子 会員 

 お誕生日のお祝い、有難うございました。これか

らも宜しくお願い致します。 

三木様、卓話楽しみにしています。 

鈴木 大次 会員 

 三木様、本日の卓話楽しみにして参りました。 

 ゲストの皆様、ようこそ。 

 

 

 

≪小話≫ 

  荒武 修一 会員 

 

単身赴任でお腹が出てきたため、マラソンを始めま

した。中学高校では中長距離が専門で、大学以降は

運動しておらず、30年ぶりです。前任地の岡崎では

月に 130km平均、週 3回くらい走っておりました。

こちらに戻ってからは、週末 1日で 20～25㎞走って

います。2月 18日青梅マラソンにエントリーして、

30kmコースを走りました。ボストンマラソンと姉妹

大会だそうで、過去には著名な選手も走っていま

す。今年はパリ五輪内定の赤﨑暁選手が出場してい

ました。折り返しコースですれ違ったのですが、

100m走並みのスピードでした。パリ五輪のマラソン

が楽しみです。青梅マラソンは 90mの高低差があり

ます。前半登りで後半下りです。残りの 5㎞ボロボ

ロになって足がつりました。高橋尚子選手も走って

いて、ランナーとハイタッチしてくれていたのです

が、苦しすぎて下を向いて走っていた為、通り過ぎ

てしまって、残念でした。 

今年の 12月 1日、湘南国際マラソンが開催されます

ので、出場を宣言して、スピーチを終わります。 

 

                

 

 

 

 

 

 

 

 

 



≪オープン例会卓話≫  

「WBC 裏側撮影のウラ側」 

 侍ジャパン ドキュメンタリー映画制作 

JSPORTS 野球担当プロデューサー    

 三木 慎太郎（みき しんたろう） 様 

 

WBCの内側の画像をたくさん見せていただきました。 

選手の試合以外の様子もありました。 

ご自身お 1人でカメラを担いで撮影なさるそうです 

 

金石会員より三木様のご紹介 

 

 

 

お話の後、多くの質問が寄せられました。 

 

会長より謝辞 

 

懇親会にもご出席いただきました。 

ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

本日のお料理 


